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I. Fundamento Legal  

 

 

Con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 8, fracción XVI 

de la Sección Tercera del Reglamento de la Cámara de 

Diputados; presento mi Tercer Informe de Actividades 

Legislativas de la LXV Legislatura correspondiente al periodo 

2023- 2024.  
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PRESENTACIÓN 

 

El presente documento tiene como objetivo, el rendir cuentas a la 

ciudadanía. Como Diputado Federal y servidor público, tengo la 

obligación y la responsabilidad de informar mis labores, esto con la 

finalidad de ser transparente y honesto de cada acción realizada 

durante este año.  

En este tercer año legislativo, colaboré en diversas reuniones para 

impulsar diversas iniciativas para el beneficio de las y los mexicanos.  

Además de continuar colaborando en las comisiones de las cuales soy 

integrante, visité todos los municipios de mi distrito federal en el Estado 

de Campeche, recorriendo las colonias y atendiendo las solicitudes de 

quienes solicitaron mi presencia para escuchar y gestionar sus 

peticiones ante las instancias de gobierno. 

Durante estos tres años de mi encargo continué impulsando varios 

programas para ayudar a la ciudadanía como lo son: programas en 

Apoyo a Artesanos, programas para el Campo, programas que 

fueron solicitadas directamente por las y los campechanos, por ser de 

mucha necesidad en sus quehaceres diarios. 

He estado atendiendo las necesidades de la gente en mi distrito federal, 

trabajando en conjunto con la gestión de sus peticiones ante el Gobierno 

del Estado. Aunque no todas han sido atendidas en su totalidad, 

siempre se requiere de un servidor atento para ser el portavoz del 

pueblo. 
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TRABAJO LEGISLATIVO 

En este tercer año como diputado federal, continúo con los trabajos en 

la Coordinación Temática de Fortalecimiento de los Gobiernos 

locales y políticas Urbanas.  

Además, soy integrante de las siguientes Comisiones Ordinarias de la 

LXV Legislatura del Honorable Congreso De La Unión.  

 

COMISIÓN PUESTO 
VIVIENDA SECRETARIO 

ENERGÍA INTEGRANTE 

VIGILANCIA DE LA AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN INTEGRANTE 

 

Continúo colaborando en otras comisiones Ordinarias: Cambio 

Climático, Desarrollo Urbano y ordenamiento Territorial y 

Movilidad.  

 

I N I C I A T I V A S 

 Como legislador estoy en Colaboración con las siguientes 
Iniciativas Presentadas en esta LXV Legislatura turnadas a 
comisión:  

Presenté este año 2024 una iniciativa ante el pleno basados en 
reformar la Ley General de Turismo:  

INICIATIVA FECHA TRAMITE EN EL 
PLENO 

PROYECTO QUE REFORMA 
Y ADICIONA LOS 
ARTÍCULOS 3O. Y 14 DE LA 
LEY GENERAL DE 
TURISMO. 

16/04/2024 PENDIENTE 
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POSICIONAMIENTO EN EL PLENO 

 

 

DENOMINACIÓN DEL 
ASUNTO 

FECHA TIPO DE 
INTERVENCIÓN 

QUE EXPIDE LA LEY DE 
INGRESOS DE LA 
FEDERACIÓN PARA EL 
EJERCICIO FISCAL DE 
2024. 

18/10/2023 RESERVA DE 
ARTÍCULOS 

EFEMÉRIDES DEL DÍA 
DE LA 
CONSOLIDACIÓN DE 
LA INDEPENDENCIA DE 
MÉXICO Y DÍA DE LA 
ARMADA DE MÉXICO 

28/11/2023 POSICIONAMIENTO DE 
PARTIDO 

REFORMA LA 
FRACCIÓN II DEL 
ARTÍCULO 87 DE LA 
LEY DE VIVIENDA (EN 
MATERIA DE DERECHO 
A LA VIVIENDA DE LAS 
PERSONAS EN 
SITUACIÓN DE 
DESPLAZAMIENTO 
FORZADO INTERNO) 

21/02/2024 FUNDAMENTAR 

PARA REFERIRSE A 
DIVERSOS ASUNTOS 
DE CARÁCTER 
GENERAL DURANTE LA 
SESIÓN DE LA CÁMARA 
DE DIPUTADOS DEL 21 
DE FEBRERO DE 2024. 

21/02/2024 MOCIÓN 
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ACTIVIDADES LEGISLATIVAS Y COMISIONES  

 

1 DE SEPTIEMBRE 2023  

Asistí en la Cámara de Diputados 

para iniciar el nuevo periodo 

legislativo. Durante la sesión, se 

eligió a la Mesa Directiva que 

supervisará y guiará los trabajos 

legislativos. 

 

27 DE SEPTIEMBRE 2023  

Acompañé a mi compañera diputada Mónica Herrera Villavicencio a 

presentar una queja por la violación de sus derechos humanos por parte 

del personal del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 

Trabajadores del Estado, por no aplicar protocolos de atención a las 

personas con discapacidad. 

 

 

 

https://www.facebook.com/MonyHVillavicencio?__cft__%5b0%5d=AZWEagK2-Qp0MRL7Ei9-0s8_Txe9Xwbs_P9sr0JG1mbISlCJREt4iRYvjJjaSr-VeYl6TCRHwv7U5l3LU0i2vZQRYiPn4NwOUfqAxUsploMv_gvkGONbcwAY3M5nLwMZ8DNIjc2RK9o0og_zu_JKq31sdgOhyTMrqPmf7JV_2tuBLSVv4clNIw9OfF08WYHK-V0&__tn__=-%5dK-R
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3 DE OCTUBRE DE 2023 

Me reuní con el enlace de 

SEDATU para tratar diferentes 

temas en relación al país y en el 

Estado de Campeche.  

 

 

10 DE OCTUBRE DEL 2023 

Como integrante de la Comisión 

de Vigilancia de la Auditoría 

Superior de la Federación 

dimos inicio al proceso de 

renovación del titular de la Unidad 

de Evaluación y Control (UEC) 

para el periodo 2023-2027. 

 

 

 

11 DE OCTUBRE DE 2023 

Me reuní con el secretario de 

Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano 

(SEDATU) el Lic. Román Meyer Falcón, 

para tratar el tema de presupuesto 

aplicado a cada obra. 
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18 DE OCTUBRE DE 2023 

Realicé un video en la cámara de 

diputados para pronunciarme a 

favor de la propuesta para reducir 

la jornada laboral en México. 

 

 

 

19 DE OCTUBRE DE 2023 

Aprobé junto a mis compañeros el 

dictamen que promulga la Ley de 

Ingresos de la Federación para el 

Ejercicio Fiscal 2024. 

 

 

 

También me pronuncié a 

favor del buen uso que ha 

tenido el recurso para 

emplear programas que 

beneficien a la ciudadanía 

impulsados por el 

presidente Andrés Manuel. 
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20 DE OCTUBRE DEL 2023 

Me reuní con la Comisión Plural del 

Congreso Local donde analizamos los 

incrementos en el presupuesto de 

Campeche, así como las afectaciones 

en el impacto de hidrocarburos en la 

reducción de 898 millones. 

 

 

Nos reunimos con la Vicecoordinadora 

Aleida Ruiz del Grupo Parlamentario de 

Morena, los enlaces de la Secretaría de 

Hacienda, y con la Comisión de 

Presupuesto de la Cámara.  

Vamos a apoyar para que Campeche 

tenga un mejor presupuesto, así como 

proyectos que ayuden a mejorar la situación económica.  

 

 

25 DE OCTUBRE DE 2023 

Aprobamos junto con mis compañeras y 

compañeros Diputados cambios a la ley 

contra la Trata de Personas. 
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7 DE NOVIEMBRE DE 2023 

Intervine en el Congreso para hablar 

de la homologación y 

recategorización administrativa en 

subsistemas como CECYTEC, 

COBACH y CONALEP. 

 

8 DE NOVIEMBRE DE 2023. 

Con mi calidad de diputado federal 

informé a la ciudadanía sobre los 

cambios del PEF 2023 al PEF 2024, 

e informé sobre el incremento en 

diversas áreas para la mejora del 

estado de Campeche. 

 

9 DE NOVIEMBRE DE 2023 

Participé en la revisión y aprobación de las reformas de la Ley de 

Egresos 2024. Con ello se pudo realizar el presupuesto para el estado 

de Campeche. 
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28 DE NOVIEMBRE DE 2023 

Durante la sesión y junto a mis 

compañeros aprobé una reforma 

destinada a eliminar la violencia contra 

las mujeres. 

 

 

 

12 DE DICIEMBRE DE 2023 

Durante la sesión aprobamos una ley 

para obligar a los empleadores a 

conceder un permiso por paternidad de 

20 días laborales. 

 

 

 

También participé en la 

Comisión de Vivienda para las 

reuniones de trabajo enfocadas 

en el análisis de las iniciativas 

pendientes que se deben 

aprobar para el periodo 

legislativo 2024. 
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13 DE DICIEMBRE DE 2023 

Reformamos la ley de seguro social para que cualquier persona que 

trabaje en el campo pueda gozar del derecho de acceder a la seguridad 

social. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 DE ENERO DE 2024 

Aprobamos el incremento a la 

pensión del adulto mayor, programa 

impulsado por el presidente Andrés 

Manuel López Obrador. 
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23 DE ABRIL DE 2024 

Como diputado federal me pronuncié, 

respaldé y ayudé a los hombres y 

mujeres policías ante los actos de 

represión sufridos por parte del 

gobierno de mi estado. 

 

 

24 DE ABRIL DE 2024 

Desde la cámara de diputados 

gestioné los permisos para poder 

dar voz a los policías de mi estado 

que sufrían disconformidades por 

parte del gobierno. 

 

 

25 DE ABRIL DE 2024 

Acompañé a policías de mi estado e intervine ante el Congreso de 

Senadores para hacer escuchar las solicitudes que necesitaban 

plantear los policías. 
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ACTIVIDADES DE GESTIÓN SOCIAL 

 

22 DE SEPTIEMBRE DE 2023 

En la localidad de Bécal, con mi equipo de trabajo, se acudió para la 

entrega de material para el desempeño de sus labores, como la 

elaboración de sombreros de jipi, urdido de hamaca y líquidos para el 

campo como parte del programa de apoyo al campo. 
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22 DE SEPTIEMBRE DE 2023 

Con mi equipo de trabajo, acudimos al 

municipio de 𝗗𝘇𝗶𝘁𝗯𝗮𝗹𝗰𝗵é para hacer 

entrega de hilos para la elaboración de 

hamacas para mujeres artesanas. 

 

 

1 DE OCTUBRE 2023 

Acudí a la localidad de Pomuch del 

municipio de Hecelchakán para atender 

las peticiones y gestiones de las personas 

que me han contactado por mis redes 

sociales, en el que ofrecí asesoría jurídica 

en diversos temas.  
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6 DE OCTUBRE 2023 

Acudí a la localidad de Xmaben, 

del municipio de Hopelchén para 

hacer entrega de medicamentos, 

hilos de hamaca, mochilas y útiles 

escolares, y amplificador de 

perifoneo a las mujeres, niñas, 

niños y hombres. 

 

 

12 DE OCTUBRE 2023 

Acudí al municipio de 

Dzitbalché ante el llamado 

de la ciudadanía para 

atender las gestiones de 

servicios públicos. Caminé 

con las y los ciudadanos por 

las calles en mal estado, 

observando la falta de 

señalización y la necesidad de fumigación debido al aumento de casos 

de dengue.  
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13 DE OCTUBRE 2023 

Acudí a la Secretaría de Desarrollo Territorial, Urbano y Obras Públicas 

para reunirme con el personal adscrito a ella, para solicitar información 

y gestionar diversos temas que requieren atención en el Ejido Miguel de 

la Madrid, en el Municipio 

de Escárcega. 

También visité la Secretaria 

de Bienestar del Estado 

para informarnos sobre los 

programas en ejecución 

este año y los que están 

planeados para el próximo 

en favor de la gente. 
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19 DE NOVIEMBRE 2023 

Me reuní con un grupo de 

Productores Agrícolas XCAN-

PEPEN para brindarles mi apoyo 

en sus gestiones en el Municipio 

de Dzitbalché.  Además, 

colaboré con los vecinos en el 

Municipio de Tenabo para 

proporcionar ayuda en la 

implementación de injertos de 

cítricos, una labor que respaldo 

plenamente.  

 

19 DE NOVIEMBRE 2023 

Acudí a la invitación de un grupo 

de ejidatarios del municipio de 

Tenabo donde hablamos acerca 

de los apoyos establecidos en el 

Presupuesto de Egresos de la 

Federación para el sector 

agrícola este año 2024. También 

escuché y recibí gestiones de 

los vecinos de este municipio. 
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25 DE NOVIEMBRE 2023 

Me reuní con ejidatarios y 

vecinos del municipio de 

Tenabo, donde brindé el apoyo 

de temas de salud y asesoría 

jurídica, 

 

 

27 DE NOVIEMBRE 2023 

Me reuní con maestros y 

profesionales del sector 

educativo en Campeche, 

discutimos el presupuesto 

federal aprobado, enfocado en el 

reconocimiento de los docentes.  
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1 DE DICIEMBRE 2023 

Asistí a una reunión con ejidatarios, 

mieleros, amas de casa, y vecinos 

del Municipio de Tenabo. Atendí las 

peticiones del Comisario Ejidal por 

las problemáticas que están 

pasando en esta temporada de 

cosecha, así como la falta de 

medicamentos. 

 

 

 

3 DE DICIEMBRE 2023 

En Dzitbalché entregué cajas de 

hilos para bordar a doña María 

Angélica, quien por muchos 

años desempeña esta actividad 

artesanal. 

 

3 DE DICIEMBRE 2023 

En el municipio de Calkiní, me 

reuní con un grupo de personas 

ejidatarias y ciudadanas 

atendiendo sus peticiones y la 

importancia de herbicidas para 

sus cultivos, y de medicamentos 

para atender la salud. 

 

https://www.facebook.com/hashtag/calkini?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUIHzDuWlwFLR2YldUGZYNq3mSizf7Rfu01dzoacPxnfLfdvERsh53yUzUuDAGip3exdMGsfZInASXoRfO7mmgGYCqKTHwGs0JLgyjB7W-rELm4-3GxODXe3OXp2P3HCqfRq-b9EGp_PSSWlrqTWxKO1hbGZkAD2U7hQ3C4EHp_pLnjh_VDtQavrrv3BalUTQiWVvxDELCEBWbmT18AUGwx&__tn__=*NK-R
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4 DE DICIEMBRE 2023 

Visité la escuela primaria 

María Lavalle Urbina en la 

colonia Siglo XXI de San 

Francisco de Campeche para 

atender la gestión de doña 

Wendy, una madre de familia, 

para que se le apoye con un 

proyector de pantalla para 

beneficio de 344 alumnos. 

 

4 DE DICIEMBRE 

2023 

Asistí a una reunión con 

las y los maestros de 

Campeche, y con el 

delegado el Maestro 

Galileo Mas, quien 

representa al  

Telebachillerato para escuchar el planteamiento sobre la lucha laboral 

que llevan desde hace más de 9 años y que hasta la fecha no han 

obtenido respuesta. De tal manera que como diputado daré seguimiento 

para que sean escuchados  

https://www.facebook.com/hashtag/delegado?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVAEZtQ7Eh0K8kchQ4ykulKQJeuHdiW4_BI4j12pUIR7qIu3D7ykO61RMpxbzlLw6nXJf6V38R5vY754w3Nlj79VjfuN7ZRkoVANngeEfg2vAubYphGoMWG75-yEZl_rvB5SkjgUbZrBOK1cjBAQjbWVQfXOpD_MwRTOouqWZ5uhOzUHraxxlv7bJoQUrXIu6xE9gjUxgl_7Bmh_7ebsNoI&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/telebachillerato?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVAEZtQ7Eh0K8kchQ4ykulKQJeuHdiW4_BI4j12pUIR7qIu3D7ykO61RMpxbzlLw6nXJf6V38R5vY754w3Nlj79VjfuN7ZRkoVANngeEfg2vAubYphGoMWG75-yEZl_rvB5SkjgUbZrBOK1cjBAQjbWVQfXOpD_MwRTOouqWZ5uhOzUHraxxlv7bJoQUrXIu6xE9gjUxgl_7Bmh_7ebsNoI&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/telebachillerato?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVAEZtQ7Eh0K8kchQ4ykulKQJeuHdiW4_BI4j12pUIR7qIu3D7ykO61RMpxbzlLw6nXJf6V38R5vY754w3Nlj79VjfuN7ZRkoVANngeEfg2vAubYphGoMWG75-yEZl_rvB5SkjgUbZrBOK1cjBAQjbWVQfXOpD_MwRTOouqWZ5uhOzUHraxxlv7bJoQUrXIu6xE9gjUxgl_7Bmh_7ebsNoI&__tn__=*NK-R
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6 DE DICIEMBRE 2023 

Me reuní con la maestra Dolores 

Padierna, directora general de 

Gestión Sectorial y Enlace 

Interinstitucional de la SEP, para 

plantearle la solicitud de 

Maestros(as) del CECYTE y 

Telebachilleratos. 

 

 

 

 

 

9 DE DICIEMBRE 2023 

Visité el municipio de Calkiní, 

donde me reuní con diversas 

familias para atender las 

gestiones y peticiones de la 

ciudadanía, y brindé asesoría 

jurídica y apoyos para la salud. 
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10 DE DICIEMBRE 2023 

Acudí en los municipios de 

Hopelchén y Calkiní, donde 

atendí diversos solicitudes y 

peticiones. Entre ellas, fue el 

requerimiento de 

medicamentos. También 

brindé asesoría jurídica y 

administrativa para facilitar el 

acceso a trámites ante el 

gobierno estatal. 
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15 DE DICIEMBRE 2023 

En mi recorrido al municipio de Champotón, atendí a los comisarios de 

Mayatecún, Dzitbalché Castellot, Nueva Esperanza y Valle de 

Quetzalcóatl, quienes compartieron sus inquietudes con las autoridades 

estatales y municipales. Les brindé la asesoría adecuada. 
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16 DE DICIEMBRE 

2023 

Acudí a Nunkiní con mi 

equipo de trabajo, 

brindando asesoría 

jurídica y atendiendo 

varias gestiones donde la 

falta de medicamentos es 

la mayor necesidad. 

 

16 DE DICIEMBRE 2023 

En las localidades de Xmaben, Chunchintok y Santa Rita del 

municipio de Hopelchén, realicé la entrega de materiales a artesanas 

como hilos de hamaca y de bordado, mochilas y útiles escolares, como 

parte del programa que he impulsado en apoyo al sector vulnerable. 

También atendí nuevas solicitudes al cual le daré seguimiento. 

 

https://www.facebook.com/hashtag/xmaben?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXxd8ZDG7EIj3rScrLz6VotLmp8-dftafIGXibf7-IvHUQA2OBafuKimLDgoNSGBysCuc4U-B9rmQbWyLoyTjtD3AEKIDVEUaeZd3MGUPjgK8oJ9mXklB0tKdPM5r4Kx3Z8yONhw5pyWfQhjkp19h6r5a5m0iWtl4ccdO3qINhgjj8a9btmOSrrvY1JNZA1COPuUz4CQH_LrkbLvUTVGvxJ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/chunchintok?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXxd8ZDG7EIj3rScrLz6VotLmp8-dftafIGXibf7-IvHUQA2OBafuKimLDgoNSGBysCuc4U-B9rmQbWyLoyTjtD3AEKIDVEUaeZd3MGUPjgK8oJ9mXklB0tKdPM5r4Kx3Z8yONhw5pyWfQhjkp19h6r5a5m0iWtl4ccdO3qINhgjj8a9btmOSrrvY1JNZA1COPuUz4CQH_LrkbLvUTVGvxJ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/santarita?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXxd8ZDG7EIj3rScrLz6VotLmp8-dftafIGXibf7-IvHUQA2OBafuKimLDgoNSGBysCuc4U-B9rmQbWyLoyTjtD3AEKIDVEUaeZd3MGUPjgK8oJ9mXklB0tKdPM5r4Kx3Z8yONhw5pyWfQhjkp19h6r5a5m0iWtl4ccdO3qINhgjj8a9btmOSrrvY1JNZA1COPuUz4CQH_LrkbLvUTVGvxJ&__tn__=*NK-R
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20 DE DICIEMBRE 2023 

Acudí a la Secretaría de 

Obras Públicas y Bienestar 

del Estado para acompañar a 

los comisarios de 

comunidades de Hopelchén 

con el objeto representarlos 

ante las autoridades. 
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21 DE DICIEMBRE 2023 

Visité la localidad de Nohalal del municipio de Hecelchakán para 

atender la petición de Don Celso Ernesto quien me contactó por redes 

sociales para escuchar a los productores y campesinos, quienes me 

solicitaron apoyo para diversas gestiones ante las autoridades, 

principalmente ante SEGALMEX relacionada con la cosecha de maíz. 
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22 DE DICIEMBRE 2023 

Acudí al Municipio de Calkiní para entregar líquidos para el campo, de 

igual manera brindé asesoría para programas de discapacidad, 

gestiones de medicamentos y estudios médicos. 
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26 DE DICIEMBRE 2023 

Me reuní con el Director peninsular de SEGALMEX, el Ing. Alejandro 

Valle, y productores de Nohalal en el Municipio de Hecelchakán. Se 

alcanzaron acuerdos para recibir granos de maíz de todos los 

pobladores, atendiendo así a una solicitud que me hicieron llegar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/segalmex?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWlrlqMGfdjTAk7rmBo3c4vGbUeNgWrs_U9_zOKBWi4KglJHxuLhU8wbS-RrRrb5bnPdLdNgWJd4p_54loIHnKpMQR3gRS17RRHxsR7idn8aRG1CxpAqD8d3xOqxKkkh3wma4U5IExOxK3oRNfVprdou7ZYUenAAtxvU2CPQP_ly3DcbLzf-N4psptURyWXPL8eGIy6Agav_YAr9v-VyJSe&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/productores?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWlrlqMGfdjTAk7rmBo3c4vGbUeNgWrs_U9_zOKBWi4KglJHxuLhU8wbS-RrRrb5bnPdLdNgWJd4p_54loIHnKpMQR3gRS17RRHxsR7idn8aRG1CxpAqD8d3xOqxKkkh3wma4U5IExOxK3oRNfVprdou7ZYUenAAtxvU2CPQP_ly3DcbLzf-N4psptURyWXPL8eGIy6Agav_YAr9v-VyJSe&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/hecelchak%C3%A1n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWlrlqMGfdjTAk7rmBo3c4vGbUeNgWrs_U9_zOKBWi4KglJHxuLhU8wbS-RrRrb5bnPdLdNgWJd4p_54loIHnKpMQR3gRS17RRHxsR7idn8aRG1CxpAqD8d3xOqxKkkh3wma4U5IExOxK3oRNfVprdou7ZYUenAAtxvU2CPQP_ly3DcbLzf-N4psptURyWXPL8eGIy6Agav_YAr9v-VyJSe&__tn__=*NK-R
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28 DE DICIEMBRE 2023 

Visité la localidad de Crucero San Luis, en 

el municipio de Hopelchén, para brindar 

asesoría legal en diversos temas, así como 

apoyo con medicamentos y material de 

costura. 

 

 

 

 

 

4 DE ENERO 2024 

Visité el municipio de 

Hecelchakán para atender 

las gestiones de las y los 

ciudadanos, asimismo 

brindé asesoría jurídica. 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/hopelch%C3%A9n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX9LJSYXury_pwa6WxJTEFusfmWIr6TrO_Ov9t0GZfKvay51jgC9mV6fOogfXXF-kCtbo6iqcKSIktPXMyIhDldrdRHq9SQmE5PXkLJ53GpZ7zvL5ssqeDEDoknyDBMEsiAq1c0SClunoIxDeBIm-4RrYChtqkiiYX1qk0jbMtmcn4gMgEysMrU2k5fV5PFWsXQBDif9JcdS0JBrQwmsSl3&__tn__=*NK-R
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6 DE ENERO 2024 

En localidades del municipio de Hopelchén realicé la entrega de injertos 

de limón, líquidos para el campo, cera estampada, hilos de costura para 

la confección de vestidos de huipil y ternos. 
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8 DE ENERO 2024 

Realicé la entrega de un proyector de pantalla al director Alex Alberto 

Koyoc de la escuela primaria María Lavalle Urbina de la Colonia Siglo 

XXI, campeche, para el beneficio de 344 alumnos solicitado días 

anteriores. 

 

También acompañé al Comisario de Nohalal, Carlos Ek Caamal, Celso 

Ernesto Dzul y a los productores locales para acudir a dependencias del 

gobierno, realizando así el seguimiento de diversas gestiones. 
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18 DE ENERO 2024 

Acudí a la localidad de 

Chunchintok en el Municipio 

de Hopelchén para atender 

diversas gestiones entre 

ellos el requerimiento de 

medicamentos, brindando 

asesoría jurídica. Además, 

recibí sus gestiones para 

darle seguimiento ante las 

instancias de Gobierno que no les habían dado respuesta durante varios 

meses. 

 

21 DE ENERO 2024 

Con los programas de apoyo que he impulsado desde mi encargo, acudí 

a la localidad de Nunkini del Municipio de Campeche para entregar 

material de hilos de hamaca. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/chunchintok?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXVTF9RO3423KhrLWCkloTo0q2tlvxOabuVMsnSxIcfgnCmysqnA7qfHLghaO-URnj15zSKBfUlTyCKeH_cOuIsqUBoloCvZ495uWqSpw-sFXTDIm6q5dNv2NvoGpvAXASTdHvog_mOpOG6220SuqEyDL3cNibBIlkyZp1iL_dUf5q-obqDN1yUGY6X5FreA4tgNmzvCu79E-32m157BuZl&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/hopelch%C3%A9n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXVTF9RO3423KhrLWCkloTo0q2tlvxOabuVMsnSxIcfgnCmysqnA7qfHLghaO-URnj15zSKBfUlTyCKeH_cOuIsqUBoloCvZ495uWqSpw-sFXTDIm6q5dNv2NvoGpvAXASTdHvog_mOpOG6220SuqEyDL3cNibBIlkyZp1iL_dUf5q-obqDN1yUGY6X5FreA4tgNmzvCu79E-32m157BuZl&__tn__=*NK-R
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Posteriormente en el municipio 

de Tenabo, me reuní con 

productores de miel, en el cual 

me solicitaron apoyo con sacos 

de azúcar, en virtud que es muy 

costoso. 

 

25 DE ENERO 2024 

Acudí a la localidad de Crucero San Luis, en el municipio de 

Hopelchén donde realicé la entrega de medicamentos, y materia prima 

a mujeres artesanas para la elaboración de bordados en blusas. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/hopelch%C3%A9n?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZX9LJSYXury_pwa6WxJTEFusfmWIr6TrO_Ov9t0GZfKvay51jgC9mV6fOogfXXF-kCtbo6iqcKSIktPXMyIhDldrdRHq9SQmE5PXkLJ53GpZ7zvL5ssqeDEDoknyDBMEsiAq1c0SClunoIxDeBIm-4RrYChtqkiiYX1qk0jbMtmcn4gMgEysMrU2k5fV5PFWsXQBDif9JcdS0JBrQwmsSl3&__tn__=*NK-R
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28 DE ENERO 2024 

Visité las localidades de Nunkiní y Pucnachén para atender las 

gestiones de las y los ciudadanos. Durante mi visita, abordé la 

necesidad de apoyo debido a la falta de acción por parte de las 

autoridades y la carencia de respaldo en los programas sociales. 

También atendí solicitudes de medicamentos. 
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30 DE ENERO 2024 

Me reuní con algunos comisarios municipales y ejidales de diferentes 

localidades, los atendí y acompañé para dar solución a las necesidades 

de sus comunidades. 
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7 DE FEBRERO 2024 

Acompañé a los comisarios ejidales ante el Tribunal Unitario Agrario 

ayudándolos en sus procesos agrarios. Compartí orientación legal para 

que puedan defender sus territorios, y atendí solicitudes de tema de 

salud. 
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9 DE FEBRERO 2024 

Con el programa de apoyos 

que he impulsado durante 

mi encargo como diputado, 

hice entrega de hilos de 

hamaca a mujeres 

artesanas en el municipio de 

Dzitbalché. 

 

 

 

10 DE FEBRERO 2024 

Se acudió al municipio de Hopelchén, donde mi equipo de trabajo 

entregó materiales para el desempeño de las labores de los ciudadanos, 

como cera estampada, material de bordado, líquido para el campo e 

injertos de limón. 
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11 DE FEBRERO 2024 

Acudí al municipio de 

Calakmul, donde me reuní con 

los Comisarios Municipales y 

Ejidales de diversas 

localidades para atender todo 

tipo de gestión y orientarlos 

para dar solución a sus inquietudes.  

 

13 DE FEBRERO 2024 

Me reuní con los maestros Aldo 

Mogollón y José Canché en las oficinas 

del Sutcecytecam Campeche. Se 

abordaron temas laborales prioritarios 

en la agenda sindical para todas las 

maestras, maestros y trabajadores.  

 

 

 

https://www.facebook.com/SUTCECYTECAM?__cft__%5b0%5d=AZUG836rrbQKsqt9hhvHersDsIgqI41GYvH1TKytJvpcUQNJtkfoHi6O68ep1HNrsovqESDIzZPSegvxh-J5xmuf4sKFRAAbhlXgX79Hy8jrVrUsp9qoF_-WdDKSF_bMDRmknUQLWY1VmuPM7noHSCRUqLt7q9Q91lCTbB2YUUyZOzeqD4ELfRmS_oGa8KXyFaolc54J-m5ZSY9pyPY-SwR2&__tn__=-%5dK-R
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18 DE FEBRERO 2024 

Acudí al Municipio de 

Calakmul junto con mi 

equipo para atender las 

gestiones, y brindar 

asesoría jurídica. 

 

 

  

26 DE FEBRERO 2024 

Brindé acompañamiento a 

los comisarios municipales y 

ejidales ante las diferentes 

dependencias para dar 

seguimiento a solicitudes 

que no han sido atendidos. 

De igual manera, brindé 

apoyo para medicamentos. 
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18 DE MARZO 2024 

Acudí al llamado de un grupo de elementos 

de la Policía Estatal, en donde brindé mi 

apoyo como Diputado Federal para 

salvaguarda de sus derechos humanos como 

mujeres y hombres policías ante lo ocurrido 

en el Cereso de Kobén. 

 

  

 

 

2 DE MAYO 2024 

Acompañé a los elementos 

policiacos a la Secretaría 

de la Contraloría del 

Poder Ejecutivo del 

Estado de Campeche y a 

la Fiscalía Especializada 

en Combate a la Corrupción del Estado de Campeche para presentar 

las denuncias correspondientes por la retención de los pagos y salarios 

a cada una y uno de los policías.  

 

 

 

 

https://www.facebook.com/contraloriadelestado.gobierno?__cft__%5b0%5d=AZUX-dhGKmv47_g79DOa8jW-4JPjOR2TEu8A7xhY-e-ycd1jh1wMGXXn3RZYv9TtXO1lE_170NRJj2jWNOISvlDVpM8KmomIh30HqSocGqIC0PUYN3Pd9M79OAvr5XuTrUvYmQKBOL_2nzP_nrh1iJFQoJEOkngFIj4ib9rlrraQ-5xYgDRW3daNHTHltRoCVmiLgDsfCEiaHOXOWazwU87SJED1bGu56qbY8BncKEE9CQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/contraloriadelestado.gobierno?__cft__%5b0%5d=AZUX-dhGKmv47_g79DOa8jW-4JPjOR2TEu8A7xhY-e-ycd1jh1wMGXXn3RZYv9TtXO1lE_170NRJj2jWNOISvlDVpM8KmomIh30HqSocGqIC0PUYN3Pd9M79OAvr5XuTrUvYmQKBOL_2nzP_nrh1iJFQoJEOkngFIj4ib9rlrraQ-5xYgDRW3daNHTHltRoCVmiLgDsfCEiaHOXOWazwU87SJED1bGu56qbY8BncKEE9CQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/contraloriadelestado.gobierno?__cft__%5b0%5d=AZUX-dhGKmv47_g79DOa8jW-4JPjOR2TEu8A7xhY-e-ycd1jh1wMGXXn3RZYv9TtXO1lE_170NRJj2jWNOISvlDVpM8KmomIh30HqSocGqIC0PUYN3Pd9M79OAvr5XuTrUvYmQKBOL_2nzP_nrh1iJFQoJEOkngFIj4ib9rlrraQ-5xYgDRW3daNHTHltRoCVmiLgDsfCEiaHOXOWazwU87SJED1bGu56qbY8BncKEE9CQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/contraloriadelestado.gobierno?__cft__%5b0%5d=AZUX-dhGKmv47_g79DOa8jW-4JPjOR2TEu8A7xhY-e-ycd1jh1wMGXXn3RZYv9TtXO1lE_170NRJj2jWNOISvlDVpM8KmomIh30HqSocGqIC0PUYN3Pd9M79OAvr5XuTrUvYmQKBOL_2nzP_nrh1iJFQoJEOkngFIj4ib9rlrraQ-5xYgDRW3daNHTHltRoCVmiLgDsfCEiaHOXOWazwU87SJED1bGu56qbY8BncKEE9CQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/feccecam?__cft__%5b0%5d=AZUX-dhGKmv47_g79DOa8jW-4JPjOR2TEu8A7xhY-e-ycd1jh1wMGXXn3RZYv9TtXO1lE_170NRJj2jWNOISvlDVpM8KmomIh30HqSocGqIC0PUYN3Pd9M79OAvr5XuTrUvYmQKBOL_2nzP_nrh1iJFQoJEOkngFIj4ib9rlrraQ-5xYgDRW3daNHTHltRoCVmiLgDsfCEiaHOXOWazwU87SJED1bGu56qbY8BncKEE9CQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/feccecam?__cft__%5b0%5d=AZUX-dhGKmv47_g79DOa8jW-4JPjOR2TEu8A7xhY-e-ycd1jh1wMGXXn3RZYv9TtXO1lE_170NRJj2jWNOISvlDVpM8KmomIh30HqSocGqIC0PUYN3Pd9M79OAvr5XuTrUvYmQKBOL_2nzP_nrh1iJFQoJEOkngFIj4ib9rlrraQ-5xYgDRW3daNHTHltRoCVmiLgDsfCEiaHOXOWazwU87SJED1bGu56qbY8BncKEE9CQ&__tn__=-%5dK-R
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ACTIVIDADES SOCIOPOLITICO 

 

9 DE SEPTIEMBRE 2023 

Fui convocado como parte del 

equipo que apoyó al Lic. Adán 

Augusto López Hernández 

para consolidar nuestro 

respaldo a la Coordinadora de 

la Cuarta Transformación 

Claudia Sheinbaum.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 DE OCTUBRE 2023 

Estuve en el 12 aniversario de Morena como 

movimiento social que ha impulsado el 

presidente Andrés Manuel López Obrador.  
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8 DE OCTUBRE 2023 

Fui invitado al informe de 

actividades del  Coordinador del 

Grupo Parlamentario Morena 

Ignacio Mier en el estado de 

Puebla. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.facebook.com/hashtag/morena?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWK0Oiyv_TXscS8tIPa1uWTTEqkwce1P-n_I9yNMKqkwXTFB9_EuNHKqiVcOpEOYVnsUQzcEGHQXYzVGSM4d0Rtv6Lh7De5CYi7miRpALOUpEPUjkNA_uK0BEu3TBNguijxRrLwc7oG8D6tyqR6bkc9vrXuLb3Rvy0VlyxQYdQbzBwHvynhvGOX9zfV53kWio6pBUPAh9Y89KfyFSfU-ZTp&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/NachoMierV?__cft__%5b0%5d=AZWK0Oiyv_TXscS8tIPa1uWTTEqkwce1P-n_I9yNMKqkwXTFB9_EuNHKqiVcOpEOYVnsUQzcEGHQXYzVGSM4d0Rtv6Lh7De5CYi7miRpALOUpEPUjkNA_uK0BEu3TBNguijxRrLwc7oG8D6tyqR6bkc9vrXuLb3Rvy0VlyxQYdQbzBwHvynhvGOX9zfV53kWio6pBUPAh9Y89KfyFSfU-ZTp&__tn__=-%5dK-R
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TERCER INFORME LEGISLATIVO COMO 
DIPUTADO FEDERAL 

 

En este tercer año legislativo, continué visitando a familias más 

necesitadas, recorrí colonias, y comunidades de los municipios de mi 

distrito federal uno. Agradezco cada recibimiento de la ciudadanía, 

quienes, durante estos tres años de mi encargo, me consideran como 

el primer diputado federal que regresó y no olvidó a quienes más 

lo necesitaban. 

Continué impulsando programas de apoyo de acuerdo con las 

necesidades de la ciudadanía, ya que muchos no tienen ese apoyo a 

pesar de que lo solicitan a las dependencias que cuentan con recursos 

para apoyar al sector más vulnerable.  

Este año de ejercicio legislativo se me asignó la cantidad de $28,772.00 

(SON VEINTIOCHO MIL SETENCIENTOS SETENTA Y DOS PESOS 

00/100 M.N), recurso que brindé en apoyo a las y los ciudadanos. 

Además, aporté de mi dieta salarial para atender las peticiones de las 

personas, que mostraré en un cuadro más abajo. 

Durante mis recorridos y visitas a las familias en sus hogares, recibí 

diversas solicitudes de apoyo. Entre ellas se encuentran: 

medicamentos, análisis clínicos, sillas de ruedas, bastones, andaderas, 

consultas médicas, estudios médicos, ultrasonidos, cirugías; apoyos 

para útiles escolares, libros, colegiaturas, uniformes, transporte escolar; 

juguetes y balones; luminarias; despensas; y ayudas para artesanos y 
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el campo. En su mayoría, las solicitudes fueron de apoyo económico 

para el pago de gas, luz, compra de pañales, leche, gastos funerarios, 

rentas, pagos de honorarios por asesorías, y traslados. Estas 

peticiones son un síntoma de la profunda miseria económica que 

asola al Estado de Campeche. La abrumadora cantidad de 

solicitudes de apoyo no solo pone de manifiesto el estado crítico 

de la economía local, sino también la insuficiencia de los sistemas 

de asistencia social y la desesperación creciente entre los 

miembros de la comunidad. 

Por consiguiente, debido a las necesidades de mi distrito 1, el cual 

integra siete municipios (Campeche, Tenabo, Hecelchakán, Dzitbalché, 

Calkiní,́ Hopelchén y Calakmul), aporté una parte de mi retribución como 

legislador para solventar las gestiones que me solicitaban, por lo que 

registré un egreso de $597,740.00 (SON QUINIENTOS NOVENTA Y 

SIETE MIL SETENCIENTOS CUARENTA PESOS 00/100 M.N).  

Se describe a continuación el egreso del recurso aportado en un acto 

de trasparencia voluntaria:  

En el área de salud que incluye la compra de medicamentos, apoyo 

para la realización de análisis clínicos, pago de consultas médicas, 

ultrasonidos, cirugías, tratamientos médicos, curaciones, y la compra de 

nebulizadores, se brindó un apoyo de $90,667.00 (Son Noventa mil 

seiscientos sesenta y siete pesos 00/100 M.N). Para aparatos 

ortopédicos, como la compra de zapatos ortopédicos, sillas de ruedas, 

andaderas y bastones, se otorgó una cantidad de $11,250.00 (Son 
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Once mil doscientos cincuenta pesos 00/100 M.N). En el ámbito 

educativo, se proporcionó apoyo para la compra de útiles escolares, 

mochilas, pago de colegiaturas, uniformes escolares, libros, exámenes, 

y transporte escolar, con una cantidad total de $35,200.00 (Son Treinta 

y cinco mil doscientos pesos 00/100 M.N). Asimismo, se brindaron 

apoyos económicos generales para el sector vulnerable, el pago de luz 

y gas, compra de pañales y leche, gastos funerarios, construcción de 

techos, renta de viviendas, construcción de sumideros, trámites legales, 

y transporte, con un monto total de $362,635.00 (Son trescientos 

sesenta y dos mil seiscientos treinta y cinco pesos 00/100 M.N).  

De los programas que impulsé, se obtiene un egreso de $97,988.00 

(SON NOVENTA Y SIETE MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y OCHO 

PESOS 00/100). Se desglosa de la siguiente forma:  

• Programa en Apoyo a las Artesanas, la cantidad de $49,366.00 

(SON CUARENTA Y NUEVE MIL TRESCIENTOS SESENTA Y SEIS 

PESOS 00/100 M.N)  

• Programa en Apoyo al Campo, la cantidad de $48,622.00 (SON 

CUARENTA Y OCHO MIL SEISCIENTOS VEINTIDOS PESOS 00/100 

M.N.)  

Por lo que suman un total de apoyos brindados a la ciudadanía, la 

cantidad de $597,740.00 (SON QUINIENTOS NOVENTA Y SIETE MIL 

SETENCIENTOS CUARENTA PESOS 00/100 M.N). Como se muestra 

en el siguiente cuadro:  
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Cabe mencionar que el presupuesto otorgado para apoyo de gestión 

ciudadano no cubre totalmente los apoyos que he brindado, por lo que 

de mi retribución económica he aportado la cantidad de $252,476.00 

pesos (Son Doscientos cincuenta y dos mil cuatrocientos setenta y seis 

pesos 00/100 M.N) para apoyar a las y los ciudadanos, toda vez que 

son amplias las necesidades de los ciudadanos.  

Por lo que durante mis tres años mi prioridad ha sido ayudar a los que 

más lo requieren y ser transparente con los recursos que son destinados 

en apoyos. En estos tres años, he brindado el apoyo social de un total 

de $2,056,371.58 (SON DOS MILLONES CINCUENTA Y SEIS MIL 

TRESCIENTOS SETENTA Y UNO PESOS 58/100 M.N). 

 

Asimismo, manifiesto que cuento con la documentación de las gestiones y apoyos 

que he brindado a la ciudadanía para todos los efectos conducentes que se 

requieran para acreditarlo.  

 
 

Dip. José Luis Flores Pacheco 
Diputado Federal del Poder Legislativo 

Cámara de Diputados. 

 

Bajo protesta de decir verdad, se rinde informe Legislativo Anual 2023-2024 


